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6 月 27 日—6 月 29 日，2017 年大连夏季达沃斯

论坛在大连国际会议中心举行。郝太太蚕丝作为蚕

丝被行业代表参加了此次论坛，并作为“2017夏季达

沃斯贵宾床品服务商”，为来自全球的参会贵宾提供

高品质的睡眠服务。

夏季达沃斯论坛又名“世界经济论坛新领军者

年会”，是以研究和探讨世界经济领域存在的问题、

促进国际经济合作与交流为宗旨的国际性机构。自

2007 年创办以来，已发展成为全球重要的科技创新

盛会。

本次达沃斯会议的主题为“在第四次工业革命

中实现包容性增长”，来自全球 80 多个国家的 2000

多位嘉宾将围绕推广以人为本的技术、引领持续再

创造、创造可持续系统、应对地缘经济变化等四个议

题展开200多场会议讨论，为世界经济实现可持续发

展提出具有启发性的建议。

作为国际性峰会，接待水平体现了一个国家的

经济和文化水平，是国家软实力的充分体现。为做

好今年夏季达沃斯论坛与会嘉宾的接待工作，大连

市政府筹备处对各项筹备工作要求严苛。最终，携

手郝太太蚕丝、五粮液、伊利、奥迪、凯迪拉克、滴滴

专车、香格里拉饭店、洲际酒店等各行业代表，全方

位做好吃住行安排。

为保证各国贵宾在紧张的会议行程中，有舒适

良好的睡眠体验，以更好的精神状态参加为期3天的

会议。经过极为严苛的层层筛选，特指定郝太太蚕

丝作为“2017 夏季达沃斯贵宾床品服务商”，供出席

本次达沃斯论坛的贵宾使用。

大连达沃斯协调办公室为向来自全球的与会嘉

宾和大连市民展现服务商的高水平服务能力，在大

连市中心各大城市广场，对各品牌进行展播，彰显大

连夏季达沃斯和各服务商的品牌影响力。

郝太太蚕丝作为中国蚕丝被行业的代表性品

牌，自入市以来，一直坚守以“只做真蚕丝被，好蚕丝

被”为品牌理念。从桑源到丝源，从选茧到制丝，再

到拉被，每道产业链都严格把控，层层把关。目前，

郝太太蚕丝已经发展全国线下门店超过 3000 家，为

全国消费者提供高品质的睡眠服务。

2017 年，是郝太太品牌升级元年。通过一年多

的研发，郝太太蚕丝第二代新品系列诞生。新产品

系列作为此次论坛的贵宾指定床品，在原有产品基

础上进行了全面的优化升级，以达沃斯贵宾床品的

要求重新规范提升制作工艺。

新产品系列所选用的蚕丝，均为航天选用蚕种

——秋丰白玉所产，并引用莫干山纯天然活水剥茧，

将传统手作工艺大环绵升级至方形绵。全手工匠心

织造，实现健康工艺零甲醛。据悉，郝太太蚕丝第二

代新品系列即将全新上市！

郝太太蚕丝携手大连夏季达沃斯论坛
为各国贵宾提供品质睡眠服务

本报讯（通讯员 沈力 记者 凌怡）

3日，工行全面参与“债券通”开通首日

交易。作为“债券通”首批20家做市商

之一，工行切实履行大行做市职责，积

极为境外投资者提供优质连续做市报

价，成功完成了“债券通”启动后的做市

首批交易。开市仅一个小时，工行即与

海通国际、易方达资产管理（香港）等多

家境外投资者达成多笔交易，总交易金

额超过20亿元，市场占比超过50%。

工行相关负责人表示，“债券通”

的推出既是中央政府支持香港发展、

推动内地与香港金融合作的重要举

措，也是中国银行间债券市场开放的

又一重要里程碑。目前，境外投资人

投资中国债券市场的余额占比仅为

2%，而主要发达国家这一占比达到近

20%，“债券通”的推出将进一步提升

中国债券市场的国际化水平。

工行参与“债券通”
开通首日交易

主持记者 刘礼文

英国央行货币政策委员会(MPC)

委员弗利葛周一表示，虽然央行内部

有些委员转向支持 10 年来的首度升

息，但他倾向于维持利率在历史低

位。但从市场反应上看，此番言论似

乎并未对英镑造成影响，英镑没有进

一步下跌而是窄幅震荡的表现，也说

明目前短期市场的观望情绪较浓。

尽管上周欧元表现强势，连破

1.13 和 1.14 关口，但本周一再度跌破

1.14 关口，令市场对其能否继续高歌

猛 进 存 疑 。 而 在 昨 日 欧 元 维 持 在

1.133-1.137 附近盘整，由于市场短线

逢高抛盘较大，短期调整后继续上涨

动力仍存。

欧元近日持续盘整
短线逢高抛盘情绪较高

项目回顾

杭州守农农业科技有限公司是一家

专注于农业本身的企业，一方面，坚持原

产地直销原则，致力于将原产地最好的农

产品直接搬运到客户手中。另一方面，为

农户提供一站式营销、销售服务。

杭州可库文化创意有限公司打造的

“联合共设”是一个设计品牌运营平台，通

过线下空间和线上社区的联合运作，为男

装、配饰、生活家居用品品牌提供展销渠

道，也为设计师打造一个展示与销售产品

的平台。

杭州聚时互联科技有限公司打造了

一个体育赛事平台“联赛圈”，一方面专注

高校体育赛事，为社团举办赛事提供赞助

服务。另一方面，培养电竞人才和游戏解

说人才，打造自己的电竞IP。

杭州诺朗科技有限公司是一家物联

网大数据企业，主要的工作就是把大量线

下传感器链接上网，实现万物互联，公司

主要产品应用在农业大棚、储物仓库以及

药品运输等重视温湿度的专业领域 。

专家点评

徐樟炎 杭州银行海创园支行副行长
项目定位于高校赛事运营，除传统赛

事运营外，已孵化出热门电竞 IP，项目符

合体育行业发展方向，发展前景较好。目

前已取得较好的起步，后续在进一步扩大

合作院校、提高用户体验之外，应利用现

有资源，拓展合作渠道，做好品牌建设，完

善项目盈利模式。

陈昊 浙江华睿投资管理有限公司天
使投资部投资经理

公司定位于校园赛事的运营与潜力选

手的挖掘与培养。电子竞技近几年蓬勃兴

起，未来市场潜力与空间巨大。大学校园

是游戏人群相对集中的地方，在校园举办

专业化的电子竞技具备一定的创业机会。

公司与职业电竞战队合作，着力形成完善

的电竞人才发掘培养机制，具有一定创新

性。公司团队相对完整，具有一定相关行

业经验，执行力较强。电子竞技市场仍未

完全成熟，公司未来发展的核心在于尽快

找到核心商业模式，尽快实现商业闭环。

毛信群 杭州锦聚投资管理有限公司
管理合伙人

“联赛圈”着眼于体育赛事和电竞领

域，从目前材料看来，该项目竞争门槛较低，

行业竞争对手较多，因此比较难建立壁

垒。此外，公司为初创企业，当务之急是要

把握客户的资源优势，做好用户服务体验。

至于未来是否能创造更多的盈利点，以及

是否长期可持续获得收益，有待考量。

楼君 商盈投资投资经理
校园市场做的人很多，但是做得好的

项目并不多，现在主要的业务有点不明，是

以解决广告赞助问题为主的平台，还是以

培养电竞联赛？如果是为校园社团组织活

动为主，就只要不断拓展学校的市场就好，

但是做电竞联赛和俱乐部业务的话，是打

造IP的过程，其实是两个不同的商业模式。

杭州市科委
杭州高新区（滨江）管委会、政府
杭州日报
杭州市创业投资服务中心
高新区（滨江）科技局
杭州银行科技支行

2016年8月—2017年7月

电话：85051716、85051781

邮箱：1358387376@qq.com

765240576@qq.com

微信公众号：关注微

信 公 众 号“ 生 菜 有

刀”，关注后给后台服

务人员留言。
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活动时间

联系方式

中国银行浙江省分行

中行 评汇

体育电竞大 IP 势头正猛

“联赛圈”进入半决赛成为周明星
记者 敖煜华

一方面，手游王者荣耀成为爆款，注册用户超两亿，另一方面，电竞正式纳入竞技体育，电竞这个
行业貌似正在加速快跑。杭州聚时互联科技有限公司希望抓住这个契机，主打体育赛事承办，电竞及
解说IP孵化，发展前景获得四位专家的看好，晋级成为本周的周明星企业。

主持记者 刘礼文

案例聚焦：
张欢在一家游戏公司从事三维动漫设

计，目前月收入 12000 元，他打算在杭州工

作几年后，回老家创业。张欢平时投资一些

基金，金额约 10 万元，该基金目前略有亏

损。此外他还手握差不多 15 万元的现金，

正计划如何继续投资。

理财建议：
从张欢 25 万元的积蓄分布来看，他是

一个稳健型投资者。因为他的工作决定了

不会有较多时间去关注，所以有以下几点建

议：

首先是止损撤离。在投资环境不好又

没有时间多关注的情况下，建议将 70%的资

金放入银行期限类理财、劵商集合理财等风

险相对较小且可控的产品里，等投资环境好

转再战。

其次，剩余的部分资金可进行基金定

投，在减弱风险的同时可获得相对的高收

益，但作基金定投时，也要及时止损和适时

关注，灵活把握。

同时假设他的收入按年递增，预计未来

3 年里还将至少产生 20 万元左右的资金，加

上之前的25万元，合计45万元。在稳健理财

的情况下，预计可产生5万元的收益，合计50

万元。同时，考虑到张欢年龄尚轻，就业初期

需要逐步沉淀资金，建议将手里的资金购买

一套单身公寓或者小两室房子的首付。

以上的分析和建议主要是针对稳健型

理财者，在投资环境错综复杂的情况下，求

稳才是最佳选择。

交行浙江省分行
资深理财师

冯航

选择“懒人神器”就能不闻不问？基金定投也需适时关注


